

Le Premier Ministre chinois entame aujourd'hui une visite à Cuba



La Havane, 24 sept. (RHC)-. Le Premier ministre chinois, Li Keqiang, entame aujourd'hui une visite officielle dans notre pays.

Dans le cadre de son séjour à La Havane, le chef du gouvernement chinois s'entretiendra avec le président cubain, Raul Castro et réalisera d'autres activités.

Dans un article publiée aujourd'hui par Granma, notre principal quotidien, Li Keqiang signale que cette visite, à la veille du 56e anniversaire de l'établissement des relations diplomatiques, a pour but de donner un nouvel élan aux relations entre nos deux pays.

Le Premier ministre chinois signale que la Chine accorde une grande importance au rôle de Cuba dans la région latino-américaine et caribéenne ainsi qu'à la contribution de notre pays à la stabilité régionale et au dialogue entre les civilisations.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/106709-le-premier-ministre-chinois-entame-aujourd'hui-une-visite-a-cuba>



Radio Habana Cuba